

# Kein Apfeltag an Nenndorfer Mühle

**NENNDORF/AH** – Der Verein Mühlenfreunde Holtriem teilt mit, dass es in diesem Jahr wegen der noch immer vorherrschenden Corona-Situation keinen Apfeltag an der Nenndorfer Mühle geben kann. Seit 2013 wurden jährlich am 3. Oktober rund 100 verschiedene Apfelsorten der Holtriemer Streuobstwiesen angeboten. Dazu gab es fachkundige Erläuterungen zu den Apfelsorten von dem Hobby-Promologen Hermann-Joseph Bohne, bekannt durch sein Wirken an der Westerholter Grundschule und sein Engagement für den Landschaftsschutz mit dem Anlegen von Streuobstwiesen in der Samtgemeinde Holtriem. Aufgrund des begrenzten Platzangebotes in der und um die Nenndorfer Mühle können bei einer solchen Veranstaltung mit vielen Besuchern die geltenden Abstands- und Hygienebestimmungen nicht ausreichend eingehalten werden, so dass der Vorstand des Vereins Mühlenfreunde Holtriem schweren Herzens entschieden hat, den beliebten Apfeltag in diesem Jahr abzusagen.